



学校だより

令和6年2月26日

ときめきにあふれ、個性が光り合う、
あったかい学校づくり

NO. 43



新しい体操服デザインが決定しました！

子どもたちから体操服デザインの変更について要望が出され、生徒や教員、PTA等それぞれで検討し、令和7年度の新入生から新しいデザインの体操服に変更することとなりました。そして、先日、デザイン決定に向けてのアンケート調査を行い、その結果をミットメールで報告したところです。ご協力ありがとうございました。現在の伝統ある体操服には大野原中らしさがあり、変わることを惜しむ人もたくさんいるでしょう。そして、新しい体操服もこれからの大野原中らしさを感じるものとして、多くの人に愛されていくことを願っています。



【冬の体操服（前側・後ろ側）】

【夏の体操服（前側・後ろ側）】

春を迎える準備も着々と！ご協力ありがとうございました！

2月18日（日）早朝、保護者の方々や教職員が集まり奉仕活動を実施しました。春の訪れを少しずつ感じる晴天の中、校内の芝刈りや剪定、落ち葉拾い等を行いました。正門付近や運動場周辺等がとてもさっぱりし、3月12日の卒業式に向けた準備が着実にできつつあります。

